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-! 我和吴宇森都非常
不愿意。因为吴导一直渴望
与周润发再次合作，在美国
是差不多每次接受访问都
会提到这个愿望。这次拍

《赤壁》也是特别为他而设
计的周瑜这个角色，从两年
多以前刚筹备的时候便对
外公布了，所以现在感到特
别的失望。
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-!绝对不是，不然当初
就不会找他了。当然，发哥的
年龄的确是比周瑜大了二十
岁，一直以来很多网友都反
对。后来金城武上了，问题就
更明显，甚至有投资人及发

行商提出反对，但我们两人
一直都维护着发哥。

真正的原因是美国的保

险公司不同意发哥律师拟的
合同，提出了 73条反对条

例。我也尽量做出让步，但可
惜还是不能成事。
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-!实在太多，而且不少
是超乎行规 (包括中国及好
莱坞)所能接受的，我也不想

一一列出。
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- !这是废话。早在去
年初，第一个定稿出来，我
们同时发给了发哥及梁朝

伟。发哥有一些意见，就跟
吴导及编剧陈汗提出，而编
剧就周润发的说法润饰了
剧本，此稿的确是在一周前
给他的。
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-!是的，他的确有这个
要求，说每部独立片子都是
一视同仁。后来我苦苦哀求，
才答应先付50%，收到钱三
天后才向剧组报到，但另外
50%要我们在银行开一个账
户，拍到一半时给他。虽然他

不是一次性拿到钱，但我也
要一次把钱拿出来。
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-!是500万美金，另加
全球分红，没有亏待他。他最
近拍摄的四部片的片酬加起
来也不及此数。
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-! 我跟吴宇森以前在
香港有一家“新里程”公司，
拍摄了三部电影，《纵横四
海》、《枪神》、《我爱纽纹
柴》，都是周润发演的，当时
关系非常好。
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-!怎么讲呢，吴宇森的

《英雄本色》把他捧成天皇
巨星，也是吴宇森的《喋血

双雄》跟《枪神》令外国人
对他有兴趣。我只不过是一
个义务的介绍人罢了。
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- ! 我 在 1991年 至
1992年之间替他在芝加哥、

纽约、波士顿及英国伦敦举
办了“周润发回顾展”，放映
六七部他主演的电影，介绍
他给外国观众及影评人认
识。后来介绍他签约好莱坞
最 大 的 经 纪 公 司 之 一
William Morris Agency，

替他在比佛利山开了个派
对，邀请了不少制片人、编
剧、导演及代理给他认识。

,!

HD~�[Qlm

n/�A5

-!有的。我又替他接了
《替身杀手》、《安娜与国

王》等电影。也有自己出钱
替他开发了三个剧本，这些
可能他也老早忘记了。
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-!我觉得“友谊”是双
方面的，是纯真的，没有任何

利害关系的。我无求于他，我
当初愿意义务帮助他，是因
为我觉得他是优秀的演员，
希望把他的演技介绍到全世
界的观众欣赏，仅此而已。

>?

� ��)* X��0

-./R�a �^2�+

���r���/���

���

�� &��)*¡¢

0£2��a ;r���¤

J¥¦$§2a ¨©;ª«

¬2w��)*;r®¯�

��°±2�^a r���

i²³�^´µ°¶2��

�a ·Ih¸¹4µº²»

¼½¾¿ÀÁKÂÃÄ%R

Å¶ÆÇÈÉ2�ÊË ·I

�ÌÍÎÏ½¾¿ÀÁËÐ

Ñ�²l�ËÐÒÓ²ÔÓË

Õ��)Ö×Ø²�Ù2Ç

ÚÛ^w

ÜÝa�Þ-ß|R£

2¾àáÈa·I7QÔÓ

µâ��)ÖX�ã¿ÀÁ

½¾äåaæçèÅ¿ÀÁ

½¾234a éêëìB

Þ-ß| %R£í2¾àa

�Zî¶ïð��)Ö2ñ

òóôRõöïa·I¹÷

 �J¨J��ø�^2

ùúûüaýo�êþël

2ÿ!"

!"#$%&'()!"" *+,-./

^_`�{OPQ��N�+)���_���j���_

最早直斥周润发耍大牌
的要数《满城尽带黄金甲》

的制片人张伟平，去年，由
于周润发缺席了《黄金甲》
在北京的宣传，张伟平十分
不满，并狂批周润发耍大
牌。发嫂陈荟莲开出的种种
“好莱坞标准”的待遇曾令
《黄金甲》剧组人员颇有微

词。发嫂提出，发哥拍摄期
间要住在房价不菲的北京
国际俱乐部，并一口气提出
要开 7间房，包括休息室、
化装室、导演讨论室、餐饮
室等。此外，为了发哥上洗
手间方便，要剧组专门调来

一辆长度近 10米的豪华大
房车。最后这辆每天开销在
5000多元的大房车在北影
棚外守候了近 40天，司机
总共只看到发哥发嫂用了
几趟厕所而已。

张伟平当初的一阵炮

轰，引来了他和发嫂的一阵
对骂，不过那时大家都一边
倒地偏向发哥这边，反而说

张伟平借机炒作，如今看来
张伟平还真是有所 “冤

屈”。昨天，记者联系到张伟
平，让他谈谈对《赤壁》换

角的看法，他表示：“这事情
与我无关，我不好发表任何
意见！”之后便挂断了记者
的电话。虽然没有再次大骂
发哥，说不准张伟平此时心
中正在暗喜说：“你们当时
不是说我炒作吗！这回应该

同情我的遭遇了吧！”
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